

# Full Oficial del Consell Municipal

Any III

Vilanova i La Geltrú, dimarts, 26 abril del 1938

Núm. 627

## Normas indispensables

La necesidad de ganar la guerra y de responder fulminantemente a las bárbaras agresiones de que es objeto el pueblo español por parte de los ejércitos de Hitler y de Mussolini que han invadido nuestro país, han determinado a concentrar todas las energías en un sólo propósito: GANAR LA GUERRA.

Las CONCRECIONES FUNDAMENTALES tienen un alcance que no debe escapar a la comprensión de los ciudadanos, por cuanto el quebrantamiento de las normas de conducta que marca, significaría la traición.

Esto es: que por larga, dura y cruel que sea la guerra, se debe estar dispuesto a continuarla; que toda la actuación pública y privada, en ánimo, entre familiares y amigos, en el trabajo, en los frentes de lucha, en el Sindicato y en todas las propagandas, se debe procurar que sea la guerra el pensar y el sentir de cuantos nos rodean.

Aceptar la militarización con todas sus consecuencias.

Esto quiere decir: que para luchar eficazmente contra los ejércitos del fascismo internacional, se requiere un ejército que, para ser eficaz, tiene que ser rígidamente disciplinado, de modo que el soldado y los Mandos formen una sola unidad, en el pensamiento y en la acción guerrera.

No amparar a los desertores y prófugos, obligándoles a presentarse a las formaciones del Ejército Popular.

En este caso, el ciudadano debe comprender que, por encima de escrúpulos de conciencia y de respetables sentimentalismos de orden personal, está la seguridad colectiva seriamente amenazada por el enemigo y que importa más salvar la dignidad de un pueblo ultrajado, la continuidad de la cultura, la civilización y las vidas de todo un país, que amparar a los cobardes

que rehuyen el cumplimiento de su deber, abandonando los frentes o emboscándose en la retaguardia.

Intensificar la producción en todas las manifestaciones del trabajo no encubriendo ni amparando a los saboteadores de la producción.

Sabotaje a la producción es trabajar un día y cobrar por seis; es producir mal lo que se tiene el deber de producir bien; es producir en un día lo que puede producirse en una hora; en este caso, las industrias de guerra no producen lo que necesitan nuestros soldados, y la población civil no puede comer ni vestirse porque los precios de las cosas llegan a alcanzar proporciones inasequibles a las masas populares. Resultado: que los frentes no tienen material de guerra y que la retaguardia se desploma por agotamiento. El saboteador de la producción es el gusano que corroe lentamente nuestra resistencia y el mejor agente del fascismo.

Aplastarle es un deber y hacerlo comprender a los compañeros de trabajo es deber más elemental.

Paralizar todas las ramas productivas que se consideren superfluas y la consiguiente incorporación de sus efectivos en las tareas de la guerra, así como la adaptación de la mujer a todos los aspectos de la producción.

Durante veinte meses que nuestros soldados se han hecho matar en el frente, hemos vivido la vergüenza del trabajo innecesario. Ha llegado el momento de terminar con todo esto. Hacen falta soldados y fortificadores. Los hombres útiles y jóvenes deben ir a la guerra; los maduros a fortificar y la mujer adaptarse al trabajo masculino. Se debe secundar todas las disposiciones que los organismos sindicales y los Gobiernos adopten en este sentido, convenciendo a las masas trabajadoras de que es una ineludible necesidad general.

# Control i Racionament de Queviures

## VERDURA

Començarà pel núm. 2551.

\* \* \*

## PEIX

Començarà pel núm. 1251.

\* \* \*

## CARN CONGELADA

En el repart de carn congelada que es fa avui es despatxen les llibretes que posseeixin el tiquet corresponent fins al n.º 4000.

Es fa avinent que si alguna persona quedés sense poder adquirir la part que li correspon, no perdrà per cap concepte el dret d'adquisició, el que podrà fer en el pròxim repartiment.

\* \* \*

## FARINA

Avui dimarts es farà un repart de farina a totes les cooperatives i les tendes pròpies de llegum. El repart es farà a raó de 150 grams per persona.

Correspon arrencar el tiquet núm. 8 de la fulla de l'arròs. Preu: 1 pta. el quilo.

\* \* \*

## BACALLA

Demà es farà un repart de bacallà a raó de 50 grams per persona. Correspon el tiquet núm. 11 de la fulla del bacallà.

La venda s'efectuarà a les bacallaneries d'Heribert Massana, carrer Mercaders; Josep Pons, Plaça Dr. Robert; i Maria Pinyol, carrer F. Lairer (cantonada Miquel Servet). Les bacallaneries de Joan Rosich, Joan Miró i Joan Olià, acabaran de despatxar el que tenen en existència, d'acord amb el repart que ara anunciem.

\* \* \*

## OLI

Tots els comerços que posseeixin oli del repart anterior, poden despatxar-lo amb el cupó núm. 8. Avui es començarà a fer el repart per aquest número de tiquet.

# Federació de Sindicats Agrícoles

(Comarca Garraf)

Es posa en coneixement de tots els ciutadans que encara no hagin fet la declaració de llur aviram a l'Ajuntament, poden fer-ho durant els dies 27, 28 i 29 del corrent. per tal de què puguin prendre part en el proper repartiment de despulles que es farà, i la data del qual s'avisarà oportunament.

El Consell Directiu

# Avisos i notícies

## AJUNTAMENT

### DE VILANOVA I LA GELTRU

Per Ordre del Coronel Primer Cap del Centre de Reclutament, Instrucció i Mobilització núm. 16 de Barcelona, ha estat fixada la data del dia 28 del corrent per a la incorporació de tots els minyons d'aquesta vila compresos en l'allistament per al reemplaç del 1941.

A l'objecte de donar compliment a la transcrita disposició, tots els individus interessats es presentaran, sense excusa de cap mena, demà, dia 27 del mes en curs, de les 11 a les 13 hores, en el Negociat de Quintes de l'Ajuntament, per a rebre les instruccions necessàries i ésser passaportats per a la seva marxa de l'endemà.

El que no compleixi aquesta ordre serà considerat com a desertor.

L'Alcalde-President, Joan Recasens.

## OBRA SOCIAL I CULTURAL UNIO DE CECS

El sorteig corresponent al cupó que porta la data 25 d'abril ha donat el següent resultat.

(Per cada sèrie)

Premiat amb 25 pessetes: número 387.

Premiats amb 3 pessetes: núms. 87, 187, 287, 487, 587, 687, 787, 887 i 987.

## EL CIUTADA

Josep Sotoca dona compte que ha perdut una cartera amb documents i carnets sindicals i dues fotografies, pregant a la persona que la trovi que en faci entrega en la Quefatura Municipal.